

## 幼稚園だより

### みんなで料理したよ

五月に植え、大きく育ったジャガイモ・ナス・キュウリ等を使った夏野菜料理を全園児で作りました。今回の献立は「うなぎ組・フルーチェ」「くま組・ポテトサラダ」「ぞう組・カレー」です。

前日に野菜を収穫し野菜の観察をして生長を見たり、形を見たり野菜の名前を覚えたりしました。

初めて切れ物を持った子どももいる中でみんながんばって作ってくれました。日常生活の中で必要なことを、いろいろな経験できたと思います。もちろん、できあがった料理はみんなでおいしく食べました。



### 夕涼み会

毎年恒例の夕涼み会を今年も行いました。役員会を開いてどのように運営をしたら良いか？時間をかけて検討しました。

大原のボランティアグループ『ほけつと』の皆さんが、ジャンボ絵本・ペープサート・指人形・ダンスなどで園児を楽しませてくれました。

保護者の方々も、焼きそば・かき氷などを用意してくださいと、自分で買い物をしたことのない子ども達がこの日ばかりは買い物カードを持って買い物をし、貴重な経験をしました。

また、小学生のお兄さん、お姉さん達も夕涼み会ゲームなどのお手伝いをしてくれました。

皆さん大変お世話になりました。

## 小学校だより

「楽しく、いっしょうけんめい。」が三年生のめあてです。一学期の子ども達のがんばりを紹介します。

・ほくは、さいしよ漢字がにが手でした。(三年生から、がんばるぞ。)

と心に決めました。テストでも時々、百点を取りました。うれしかったです。(延東 颯音)

・ほくは、クロールをがんばりました。いきつきがうまくできなかつたけど、先生が教えてくれたので、できるようになりました。後ろを向いてできるようになりました。(小原 良平太)

・水泳をがんばりました。はじめはだるま浮き、ふし浮き、バタ足をしていました。こぎゆつの練習を始めました。だんだんなれてきて、いきつきができるようになりました。(神原 尚久)

・わたしは、鉄ぼうをがんばりました。低学年用のカードがぜんぶできて、うれしかったです。しぎに、高

学年用のカードに入りました。「鉄ぼうががんばりしよう」がもらえてうれしかったです。(河野 那奈)

・わたしは、三年生になってから、算数が楽しくなりました。一年生のころから、にが手でした。まだ、できない時もあるけど、がんばっています。(河野 るい)

・わたしは、水泳で百メートル泳ぎました。と中で、手や足がいたくなり足をつきそうになったけど、百メートル行きたかったので、がんばりました。とつても、うれしかったです。(小林 寛香)

・水泳でクロールを教えてもらいました。さいしよは、なかなかできませんでした。少しずつ、上手になりました。思い切り泳いだら、二十五メートル泳げました。がんばったなあと思いました。(赤代 悠太)

・六月からプールがはじまりました。さいしよは、上手に泳げませんでした。先生の話をよく聞きました。先生は、「おへそを見るようにしなさい。」と言いました。おへそを見るようにしたら、泳げるようになりました。(白旗 大貴)

・水泳の勉強をがんばりました。クローリングで五十メートル泳ぐのがめあてでした。二十五メートルと半分行くことができました。五十メートル行けるように、もっとがんばろうと思います。

(福島 彩)

・六月に入って、水泳がはじまりました。クローリングが、ぜんぜんできませんでした。先生が教えてくれたので、できてきました。七月に入ったら、だいぶうまくなりました。今度は二十五メートル行きたいです。

(政久 健二)

・プールががんばりました。さいしょプールがあった時、(だいじょうぶかなあ。)と思いました。一生けんめいにれん習して、だいぶできるようになりました。早く二十五メートルを泳げるようになりたいです。

(政久 翼)

素直に、一生懸命にがんばることのできる十一名の子ども達です。「夏休みには、魚取りや虫取り、花火などを家族でしたい。」と話していました。



## 中学校だより

### 職場体験学習（2年生）～地域・社会と自分探し～

6月1日・2日に「責任とやる気を持って 最後までやり抜け!」をモットーに村内8事業所において、職場体験を行いました。普段の授業ではできない貴重な体験をすることができました。



J A勝英 給油所



ゆうゆうハウス



森林組合



幼稚園



こども館



旬の里



あわくらんど



黄金泉

ご協力を頂きました  
事業所の皆さん、  
ありがとうございました。